



www.familienhilfe-lenzburg.ch

Familienhilfe

der kath. Kirchgemeinde Lenzburg

Helen Erdin

Im Anschluss an ihre Generalversammlung vom 10. April 2013 hat die Familienhilfe der kath. Kirchgemeinde Lenzburg den Anlass genutzt, um das familie+ kennen zu lernen. Rund 40 Teilnehmende liessen sich die Gelegenheit nicht entgehen, haben sich von Sabine Sutter durchs Haus führen lassen und genossen anschliessend bei Kaffee und Kuchen eine sehr interessante Präsentation über die Angebote und die Entstehung des familie+. Die Mitglieder waren ob der Vielfalt der Angebote sehr beeindruckt und man darf gespannt sein, was sich künftig im Generationenhaus zwischen jung und alt, an spannenden, neuen Ideen entwickeln wird. Herzlichen Dank für eure Gastfreundschaft!

Die Familienhilfe der kath. Kirchgemeinde ist eine private, dem kantonalen Spitex-Verband angeschlossene **Hauspflege-Organisation**. Wir arbeiten auf gemeinnütziger Basis. □
Trägerschaft ist die katholische Kirchgemeinde Lenzburg. **Die Familienhilfe kennt keine konfessionellen Grenzen.**

Wir bieten unsere Leistungen vor allem Familien, allein stehenden, betagten, behinderten oder erholungsbedürftigen Menschen an, die im hauswirtschaftlichen Bereich Unterstützung, Entlastung oder Betreuung benötigen. Wir unterstützen sie bei der alltäglichen Haus- und Familienarbeit und tragen so zum gewohnten Tagesablauf bei. Die Kranken-Zusatzversicherung deckt einen Teil der Kosten für hauswirtschaftliche Leistungen.

Unsere Vermittlerin für die Einsätze, Hildegard Jenzer steht Ihnen Montag-Donnerstag zwischen 17-19 Uhr und freitags zwischen 13-15 Uhr telefonisch unter 062 896 28 78 oder per E-Mail jenzer-steiner@bluewin.ch zur Verfügung oder besuchen Sie unsere Homepage www.familienhilfe-lenzburg.ch